



## Frühjahrszeit ... ... Modellbahnzeit

Entgegen der landläufigen Meinung, dass die Beschäftigung mit der Modelleisenbahn nur etwas für lange Winterabende ist, lassen sich bei genauerer Betrachtung doch auch andere Jahreszeiten finden, in denen die Beschäftigung mit den kleinen Bahnen sehr intensiv betrieben wird.

Wer behauptet, die Modelleisenbahn sei etwas für den Winter, weil man mit ihr so schön vom Sommer träumen könne, hat sicherlich recht. Die nasskalte Jahreszeit mit den tristen Tagen und dem spärlichen Tageslicht verleitet ja förmlich dazu, sich den Sommer herbeizuträumen. Wir Modellbahner können das ja auch ganz gut, indem wir in unsere meist sommerlich gehaltenen Modellbahnwelten eintauchen.

Viele Modellbahnclubs veranstalten in der Vorweihnachtszeit öffentliche Fahrtage in ihren Räumlichkeiten. Die Modelleisenbahn unter dem Weihnachtsbaum ist in den Köpfen der meisten Europäer und Nordamerikaner aus Kindertagen immer noch fest verankert.

Tja, trotz all dieser Bilder im Kopf – die Realität ist wohl doch eine ganz andere. Ein Blick auf die Veranstaltungshinweise in der letzten, aber auch in dieser Ausgabe der LOKI macht das mehr als deutlich. Anfang April fand eine ganze Anzahl von Modellbahnmessen statt. Die Spur-0-Expo in Olten oder die Intermodellbau in Dortmund haben wieder einige Hunderte bzw. Tausende Besucher angezogen. Und es geht gerade so weiter. An den kommenden freien Tagen im Mai und rund um den Muttertag gibt es für den einen oder anderen unter uns bereits grössere Interessenkonflikte bei der Entscheidung, welche der vielen Veranstaltungen der Gartenbahnfreunde oder der Museumsbahnen man wohl besuchen soll, und auch eine ganze Reihe von Modellbahnclubs laden zu Tagen der offenen Tür ein.

Und dann sind da ja auch noch die Neuheitenauslieferungen der Modellbahnhersteller. Längst ist es bei ihnen Praxis, die Ankündigungen von Nürnberg über das ganze Jahr verteilt in den Fachhandel zu bringen. Also steht zusätzlich, bei schon fast sommerlichen Temperaturen, ein entspannter Gang zum Händler Ihres Vertrauens an.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen schönen Modellbahnfrühling.

*Stephan Kraus*